

Luzerner Zeitung

STIFTUNG LUTISBACH

Sandra Eicher ist neue Co-Präsidentin

Die 56-Jährige teilt sich das Co-Präsidium der Oberägerer Stiftung Lutisbach mit Peter Hügli.

26.01.2023, 11.24 Uhr

Die Stiftung Lutisbach hat mit Sandra Eicher eine neue Co-Präsidentin. Der Stiftungsrat habe Eicher einstimmig als Nachfolgerin von Karlijn Werquin gewählt, wie es in einer Mitteilung heisst. Die 56-Jährige teilt sich das Co-Präsidium mit dem amtierenden Peter Hügli.



Sandra Eicher.
Bild: PD

Eicher sei eine bestens vernetzte Persönlichkeit mit breitem Leistungsausweis in der Kinder- und Jugendarbeit, heisst es in der Mitteilung. Sie ist seit elf Jahren Stiftungsratspräsidentin der Stiftung Bergschule Avena. Überdies ist die sie im Coaching von Menschen mit einer Autismus-Spektrum-Störung tätig.

Die Stiftung Lutisbach betreibt mehrere Wohngruppen – das Angebot richtet sich an normal begabte Kinder und Jugendliche in spezifischen und sozial schwierigen Lebensumständen. *(pl)*